

2025年2月1日 尚徳福祉会 仲町保育園

寒さが厳しく感じられた1月でしたが、元気いっぱいの子どもたちは寒さに負けずに園庭遊びや散歩を楽しみました。クラスの子どもたち全員がめでたく3歳になったので、サンタさんにもらったバランスゲームや公園の遊具も解禁となり、嬉しそうに遊ぶ姿も見られています。

今月も色々な公園に出掛け、子ども達の興味が更に広がっていくといいなと思っています。また、他クラスと 異年齢交流を兼ねて合同の散歩に行くことや 9 時半までの登園をお願いすることが増えるかと思います。登園 時間はご家庭の判断にお任せしますが、9時半以降に登園される場合は他のクラスで過ごすことがあります。ご 理解・ご協力をお願いいたします。















今月のねらい

○自分から友達と関わりを持ち、楽しく遊ぶ。 ○生活の見通しを持ち、できることは自分で しようとする。

今月の予定

5日(水) 身体計測 7日(金)~13日(木) 作品展 27日(木) 避難訓練

今月のうた

「コンコンクシャンのうた」

保護者会&大きくなった会 ありがとうござりました!

先日はお忙しい中、保護者会・大きくなった会へご参加いただきありがとうございました。子どもたちのお家での様子などを聞くことができ、残り2か月をより大切に過ごしていきたい思いが高まりました。

そして子ども達が披露を楽しみにしていた「おおきなかぶ」と「にじ」の歌。日頃から楽しんで行なっていた、絵本からの劇ごっこを緊張しながらも笑顔で演じることができ、一人一人の自信に繋がったようです。当日は温かい笑顔と応援をありがとうございました。

次年度について不明点があれば、いつでもお声がけください。

○●○お願い○●○

- ・食事や運動遊びの際に衛生面・安全面を考慮して、髪を結ぶ ようにしているため、髪の長いお子様にはヘアゴムを持たせ ていただくようご協力をお願いします。
- ・保護者会でお伝えした通り、朝の支度は職員と行いますので、 荷物はリュックに入れたままにしておいてください。お子さ んが保護者の方と行いたい場合は一緒にしていただいてもか まいません。また、持ち物全ての名前の確認をお願いします。
- ・朝晩寒さの厳しい日が増えていますが、保育園内は20℃前後の室温を保っています。裏起毛などの洋服は熱がこもってしまい暑いようです。調整のしやすい T シャツや薄手のトレーナーなどを着ての登園をお願いします。